

¿Cuándo debe hacerse una prueba de detección? Contacto cercano

TRANSCRIPCIÓN

[música]

[narración]

¿Cuándo debe hacerse la prueba de detección del COVID-19?

Va a la casa de un amigo un viernes por la noche para cenar y jugar. Se sienta al lado de un amigo que tiene COVID-19, pero aún no lo sabe. El domingo en la tarde, usted se entera que su amigo tuvo un resultado positivo para COVID-19.

Hágase la prueba de detección después de cinco días completos de haber tenido contacto cercano con alguien que tiene COVID-19. En este caso, usted tuvo contacto cercano el viernes, por lo que debe hacerse la prueba de detección el jueves de la siguiente semana.

Si tuvo contacto cercano con alguien que tiene COVID-19, visite la página web del Departamento de Salud de Minnesota: Contacto cercano o exposición al COVID-19 (<https://www.health.state.mn.us/diseases/coronavirus/close.html>) para obtener información sobre cuánto tiempo debe usar una mascarilla cuando se encuentra alrededor de otras personas y sobre otros temas.

Si se siente enfermo, hágase la prueba de detección de inmediato.

Para saber más sobre cuándo y dónde debe hacerse una prueba de detección, visite la página web del Departamento de Salud de Minnesota: Prueba de detección del COVID-19 (<https://www.health.state.mn.us/diseases/coronavirus/testsites>).

[música]

Minnesota Department of Health
Communications Office
PO Box 64975
St. Paul, MN 55164-0975
651-201-4989
health.communications@state.mn.us
www.health.state.mn.us

12/9/2022 (Spanish)

Para obtener esta información en un formato diferente, llame al 651-201-4989